

miércoles 1 de abril de 2020

El Ayuntamiento de Antequera aporta una subvención extraordinaria de 10.000 euros a la asociación “Corazones Solidarios” para la compra de material sanitario

Con este dinero se priorizará la adquisición de monitores de UCI y respiradores, así como medicación para personas necesitadas a las que se le conceda el alta tras superar el virus COVID-19.

El Consistorio se vuelca así con las asociaciones que están ayudando a combatir la actual situación derivada por la pandemia, instando a los demás ayuntamientos de la Comarca a sumarse a esta iniciativa que beneficia al Hospital Comarcal.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El teniente de alcalde delegado de Hacienda, Antonio García, y la concejal delegada de Sanidad, Sara Ríos, confirman que el Ayuntamiento de Antequera ha aprobado la concesión de una subvención extraordinaria de 10.000 euros a la asociación “Corazones Solidarios Antequera”. El objetivo de esta nueva ayuda es el de colaborar con la labor que realiza dicho colectivo en torno a la situación actual derivada por la pandemia del virus COVID-19.

En este sentido, los 10.000 euros serán destinados prioritariamente para la adquisición de

monitores de UCI y respiradores, material preventivo –como mascarillas, viseras o trajes de seguridad– y medicación para personas con escasos recursos económicos que sean dadas de alta en el caso de haber desarrollado la enfermedad provocada por el virus, el SARS-COV-2. Se colabora de forma indirecta y paralela con el Hospital Comarcal, puesto que todas adquisiciones irán destinadas apoyar su intendencia.

Precisamente, el hecho de que se beneficie a todos los enfermos de dicho centro hospitalario –procedentes de toda la extensa Comarca de Antequera–, hace invitar al resto de ayuntamientos que forman la misma a colaborar de igual forma con la asociación Corazones Solidarios para hacer más y mejor acopio de materiales.

Por su parte, el teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, confirma que el Ayuntamiento “se está volcando así con todas las asociaciones y colectivos que están colaborando con paliar las consecuencias derivadas de la actual situación de pandemia y confinamiento en nuestra ciudad”, al tiempo que vuelve a agradecer la labor distendida y desinteresada tanto de dichos colectivos como de los voluntarios y el personal que componen la acción solidaria local.

